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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Reiher, Betreiber Kita Zwergenstübchen: 
 
 
Baumpflege: 
 
 
Frau Glogau: 
Die Straße in Rottensdorf sei teilweise sehr schlecht befahrbar. 
Frau Wessel berichtet, dass vor kurzem dort Unterhaltungsarbeiten an der Straße stattgefunden 
hätten und diese nun wieder gut nutzbar sei. 
Frau Goerke ergänzt, dass der Graben von Herrn Becker nicht ursächlich sei. 
 
Außerdem fragt Frau Glogau, ob die Feuerwehr im Rahmen einer Übung einen Baum auf ihrem 
Grundstück bearbeiten könnte. 
Herr Blöcker antwortet, dass die Feuerwehr dies über die kommenden Wintermonate im den 
Blick nehmen könne, vorausgesetzt die Bürgermeisterin stimmt diesem zu. Frau Goerke hat 
keine Einwände. 
 
 
 
 
 


